

LAVARIN 02 DEC. 2010

## Quinze premiers ateliers installés ce mois-ci dans le Village des Métiers



Marie-Josée Roig visite le chantier, en compagnie notamment d'Olivier Brouwez, l'architecte du projet.

**M**arie-Josée Roig, députée maire d'Avignon, s'est déplacée, lundi, sur le chantier du Village des Métiers, dans la zone franche urbaine (ZFU) d'Avignon, afin de visiter les lieux avec les chefs d'entreprises qui vont prochainement s'installer ici.

Ce mois-ci, 15 ateliers vont être livrés pour les premières entreprises, qui bénéficieront ainsi de locaux adaptés à leurs activités artisanales. Les 35 autres ateliers devraient se finaliser d'ici fin 2011. Véritable lieu stratégique pour les entreprises, la ZFU est une zone sensible et défavorisée où l'activité commerciale s'implante de plus en plus, pour dynamiser le lieu, et où

il y a plus de main-d'œuvre. L'architecte Olivier Brouwez, du cabinet de Jacques Fradin et Jean-Michel Weck, affirme que « chaque atelier représente environ 150 m<sup>2</sup> d'espace de travail supplémentaire » pour ses employés.

Philippe Bonnefond, directeur de l'entreprise "Isotherman" confie qu'« Avignon est un choix stratégique, un pôle commercial entre la vallée du Rhône et la région PACA ». Pour les petites entreprises, comme "Madjeco" de M. Majdoul, située actuellement à Sorgues depuis deux ans, la ZFU permet d'avoir un nouveau local et d'embaucher de nouveaux employés. □